



FLASH LONG

FLASH SHORT

FEUERWEHRSSCHUTZHANDSCHUH NACH EN 420:2003+A1:2009 und EN 659:2003+A1:2008

Penkert GmbH
Xantener Straße 12
45479
Mülheim an der Ruhr
Deutschland

Erklärt hiermit unter der alleinigen Verantwortung als Hersteller, dass der Schutzhandschuh (PSA) den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union, Verordnung EU 2016/425 über persönliche Schutzausrüstung, entspricht und identisch mit der PSA zum Schutz gegen Risiken / Gefährdungen, die die in der Baumusterprüfung zugrundeliegenden Normen abdeckt, ist. Die notifizierte Prüfstelle, MIRTA-KONTROL d.o.o. / Javorinska 3 - HR - 10040 Zagreb Durava - Identifikationsnummer der notifizierte Stelle NB 2474- führte die Baumusterprüfung durch (Modul B) und erteile die Baumusterprüfbescheinigung mit der Zertifikatsnummer OZ0271-CPT007/19.

Für den Schutzhandschuh der Kategorie III (Schutz vor Risiken, die zu sehr schwerwiegenden Folgen wie Tod oder irreparablen Gesundheitsschäden führen können), die dem Konformitätsverfahren auf Grundlage der Qualitätssicherung vom Modul C2 unterliegen, das durch die Prüfstelle, MIRTA-KONTROL d.o.o. / Javorinska 3 - HR - 10040 Zagreb Durava Identifikationsnummer der notifizierte Stelle NB 2474.

EN - NORM

EN 420:2003+A1:2009, EN 659:2003+A1:2008, EN 388:2016+A1:2018 und EN 407:2004

PIKTOGRAMME



ORT / DATUM

Mülheim an der Ruhr, 06.10.2022

**UNTERSCHRIFT DER
GESCHÄFTSSTELLE**



FLASH LONG



FLASH SHORT



FIREFIGHTER PROTECTIVE GLOVE ACCORDING TO EN 420:2003+A1:2009 and EN 659:2003+A1:2008

Penkert GmbH
Xantener Straße 12
45479
Mülheim an der Ruhr
Germany

Declares under the sole responsibility as manufacturer that the protective glove (PPE) complies with the relevant Union harmonization legislation, Regulation EU 2016/425 on personal protective equipment, and is identical to the PPE for protection against risks / hazards covering the standards on which the type examination is based. The notified testing body, MIRTA-KONTROL d.o.o. / Javorinska 3 - HR - 10040 Zagreb Durava - identification number of the notified body NB 2474 - carried out the type examination (module B) and issued the type examination certificate with the certificate number OZ0271-CPT007/19.
For the protective glove of the category III (protection against risks leading to very serious consequences such as death or irreversible damage to health), subject to the conformity procedure based on the quality assurance of module C2 performed by the testing laboratory, MIRTA-KONTROL d.o.o. / Javorinska 3 - HR - 10040 Zagreb Durava.

EN - NORM

EN 420:2003+A1:2009, EN 659:2003+A1:2008, EN 388:2016+A1:2018 and EN 407:2004

PICTOGRAMS



LOCATION / DATE

Mülheim an der Ruhr, 06.10.2022

SIGNATURE OF THE HEAD OFFICE